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Ex.mo. Sr: Prefeita Municipal GEROLINA DA SILVA ALVES. 

D Vereador Alfredo Alexandrino dos Santos Junior PSB. no uso de suas 

atribuigões lagais que Ihe säo conferidas pela lagislaçäo em vigor. em especial aquela positivada no inciso 

M.art. 43 do Regimeto Intenno desta Carmara Municipal. apás ouvido a Saberano Plenária, solicita 

ancarecidamente à Mesa Diretora. qua seja oficiado ao Excelentisima Sr: Geroina da Silva Alves 

Prefeita Muncipal Estado de Mato Brassa do Sul com cúpia an Sr. Claudia Manaoel Freitas Mathiass 

Secretária Municipal de Saúde o seguinte REQUERIMENTO:

REQUER: ue a Prefeitura reúna-se com representantes do comércio 

para debater medidas adotadas no município com a.classificação da Bandeira Cinza 

DAS JUSTIFICATIVA. 

Lue seja promovido urgentemente uma reunião da Preteitura por meio da Secretaria 

Municipal de Saúde. (SMS) Secretaria Municipal de Desenvolvimento Económico e Sustentável. juntamente 

Com representantes do comércia local. para discutirem as medidas restritivas adotadas no municipio com 

a classificaçao da Bandeira Cinza. 

Tendo em vista que no Murníicipio vizinha( Irês Lagoas) o Preteito preacupado cam a situaçãa 
dos comerciantes tem realizado nesta segunda feira l4/06/20ZI essa reuniäa cam representantes da 

Pracuradoria do Ministério Püblico, Defensaoria Püblica de Tres Lagoas. Sindicato da Camércio Varejista de 
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Tres Lagoas - SINDIVAREJO da Associaç�o Comercial e Industrial de TIrês Lagoas - ACITL e do Sindicato 

dos Empregados no Comércio de Três Lagoas, Associação Brasileira de Bares e Restaurantes Regional 

Costa Leste-ABRASEL 
A preteitura ouviu todas as reivindicações dos representantes dos setores, mediante aS 

novas restrições impostas com a nova bandeira. U município estuda quais serão as próximas medidas a 

Serem tomadas, e a expectativa é divulgar com urgência uma solug�o referente às salicitaçkes 

apresentadas afim de n�o causar danos a todos os comerciantes em todas as categorias. 

A Secretária de Desenvolvimento poderia orientar a Prefeita e o Secretário de Saúde que 

toda empresa, mesmo techada, tem um custo fixo, Decisões dessa magnitude não podem ser tomadas de 

dentro somente do gabinete. 

Plenário da Camara Municipal de Agua Clara/MS 

4 de Junho de 2021 

ALFREDO ALEXANDRINO DOS SANTOS JUNIDR 

VEREADOR PS8 


